

allkauf haus

Neues Musterhaus: allkauf haus zeigt Beispiellösung für mehrere Generationen

BDF – allkauf haus (Simmern) hat in der neuen FertighausWelt des BDF in Kappel-Grafenhausen sein insgesamt drittes Musterhaus im Schwarzwald eröffnet. Das Haus „Generation 3 V2“ bietet 202,78 Quadratmeter Grundfläche auf drei Etagen und hat damit sogar Platz für mehrere Familien oder Generationen. Allen voran der Wohn- und Essbereich ist großzügig gestaltet und dank bodentiefer Fenster lichtdurchflutet.

www.allkauf.de

Bien-Zenker

Bien-Zenker veröffentlicht ersten Nachhaltigkeitsbericht

BDF – Das Fertighausunternehmen Bien-Zenker (Schluchtern) informiert in seinem ersten Nachhaltigkeitsbericht über das Engagement für Mitarbeiter, kommende Generationen, die Gesellschaft und die Umwelt. Der Bericht sei Zeugnis des aktuellen Verantwortungsbewusstseins sowie Ausgangspunkt für weiteres Engagement und künftige Berichterstattung. Der Nachhaltigkeitsbericht ist online abrufbar unter:

www.bien-zenker.de/go/nachhaltigkeitsbericht

Büdenbender Hausbau

Neues Musterhaus Nero von Büdenbender Hausbau in Kappel-Grafenhausen

BDF – Bodentiefe Glasfronten, eine edle Galerie und die platzsparende neue Haustechnik-Lösung VIESSMANN Invisible. Dies und mehr erwartet Bauinteressierte im neuen Musterhaus Nero von Büdenbender Hausbau (Netphen-Hainchen) in der FertighausWelt Schwarzwald in Kappel-Grafenhausen. Das moderne Satteldachhaus glänzt außerdem mit seinen farbigen Putzabsetzungen und den Flachdachgauben.

www.buedenbender-hausbau.de/

Fertighaus WEISS

Produktionshalle mit QNG-Siegel: Fertighaus WEISS erweitert Plusenergiewerk

BDF – Fertighaus WEISS hat den ersten Spatenstich für eine neue Produktionshalle in Oberrot-Scheuerhalden gesetzt. Das Gebäude wird nachhaltig gefertigt und betrieben und soll eine Zertifizierung mit dem Qualitätssiegel Nachhaltiges Gebäude (QNG) erhalten. Auf 3.500 Quadratmetern werden dort künftig nachhaltige Ein- und Mehrfamilienhäuser sowie Gewerbebauten in Holzfertigbauweise hergestellt.

www.fertighaus-weiss.de

FingerHaus

Neuer Showroom: Möbel, Wohnaccessoires und Gastronomie im FingerLoft

BDF – FingerHaus hat mit seinem Schwesterunternehmen FingerHome das FingerLoft nahe des Unternehmenssitzes in Frankenberg/Eder realisiert. Dabei handelt es sich um einen neuen Showroom mit aktuellen Wohntrends, die FingerHaus-Kunden ab sofort exklusiv und zum Vorteilspreis erwerben können. Ebenfalls im FingerLoft zu finden: ein Deli, durch das Bauherren die Wohntrends kulinarisch erleben können.

www.fingerhome.de

Hartl Haus

Hartl Haus feierte 125sten Geburtstag und die Eröffnung der Bautischlerei

BDF – Viel los bei Hartl Haus in Eichenbach: 2.000 Besucher folgten der Einladung des österreichischen Herstellers, einen Blick hinter die Kulissen der Hausfertigung zu werfen sowie das 125-jährige Firmenbestehen und die Eröffnung der neuen Bautischlerei zu feiern. Rund 6,5 Millionen Euro wurden hier in eine nachhaltige Zukunft des Unternehmens investiert. Vertreter aus Politik und Wirtschaft feierten mit.

www.hartlhaus.de

KAMPA

Neues KAMPA Musterhaus in der FertighausWelt Schwarzwald

BDF – Das neue Musterhaus von KAMPA (Aalen-Waldhausen) in der FertighausWelt Schwarzwald vereint Moderne und Tradition in einer typisch regionalen Architektur mit Steildach sowie mit einer Gaube, die als Neuinterpretation des Dreigiebelhauses daherkommt. Die Fassade zieren Putz-, Holz- und Schieferelemente. Im Inneren erwartet Besucher u.a. die neue Energie- und Klimalösung VIESSMANN Invisible.

www.kampa.de

RENSCH-HAUS

Neue Grundrissideen & Co. im Musterhaus von RENSCH-HAUS im Schwarzwald

BDF – Kochen, Essen und Wohnen bilden den offen gestalteten Mittelpunkt im Musterhaus von RENSCH-HAUS (Kalbach-Uttrichshausen) in der neuen FertighausWelt Schwarzwald. Die Treppe an der Giebelseite schafft dafür Platz im Zentrum des Hauses und eröffnet neue Möglichkeiten der Grundrissgestaltung. Das Dachgeschoss bietet ebenfalls Highlights, wie zwei Ankleidezonen und ein geräumiges Familienbad.

www.rensch-haus.com

Schwabenhaus

Schwabenhaus eröffnet neues Info-Center in Reutlingen

BDF – Schwabenhaus (Heringen/Werra) hat seine Eröffnungs-Roadshow 2022 in Reutlingen gestartet. Das dortige Schwabenhaus-Team begrüßte rund 50 Bauinteressierte im neuen Info-Center und freut sich darauf, ab sofort viele weitere angehende Bauherren der Region zu betreuen – von der Hausbau-Beratung über die Grundstückssuche und die Finanzierung bis hin zum Einzug in das eigene Traumhaus.

www.schwabenhaus.de

SchwörerHaus

Schwörer Umweltscheck: Sechs Schulklassen stockten ihre Klassenkasse auf

BDF – Sechs achte Klassen von Kooperationschulen des Herstellers SchwörerHaus (Hohenstein-Oberstetten) freuten sich jetzt über eine Aufstockung ihrer Klassenkasse in Höhe von 150 bis 450 Euro. Im Rahmen des Wettbewerbs „Schwörer Umweltscheck“ waren sie aufgerufen, Fragen für einen Nachhaltigkeits-Parcours der Schwörer-Azubis einzureichen. Der Parcours war eines der Highlights beim Schwörer-Erlebnistag.

www.schworerhaus.de

WeberHaus

Rekordjahr bei WeberHaus: Umsatzsteigerung von 4,3 Prozent im Jahr 2021

BDF – Der Fertighaushersteller WeberHaus (Rheinau-Linx) konnte im Jahr 2021 trotz Corona-Beschränkungen seine Leistung steigern und ein stabiles Wachstum in Höhe von 4,3 Prozent erzielen. Der Umsatz lag bei 292 Millionen Euro. Insgesamt wurden 733 Objekte gebaut. Für das Jahr 2022 hat sich WeberHaus das Ziel gesetzt, die Marke von 300 Millionen Euro Umsatz deutlich zu überbieten.

www.weberhaus.de

[Glatthaar Keller](#)

Glatthaar Keller realisiert 75.000stes Bauvorhaben

BDF – Mit der Realisierung seines 75.000sten Bauvorhabens hat Glatthaar Keller aus Schramberg-Waldmössingen jetzt den nächsten Meilenstein in seiner 42-jährigen Firmengeschichte erreicht. Die Jubiläums-Baufamilie aus dem Landkreis Aschaffenburg durfte sich neben dem qualitätsgeprüften Untergeschoss für ihr Eigenheim auch über einen Blumenstrauß und Geschenkkorb freuen.

www.glatthaar.com

[KNECHT Kellerbau](#)

KNECHT ehrt 16 Jubilare für 40, 25 und 10 Jahre Betriebszugehörigkeit

BDF – Gleich 16 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ehrten die OTTO KNECHT GmbH & Co. KG und die KNECHT Kellerbau GmbH (Metzingen) jetzt für mindestens 10 Jahre Betriebszugehörigkeit. In einer kleinen Feierrunde erhielten die Jubilare aus 2021 und 2022 ein Firmen-Präsent und die Urkunde der Industrie und Handelskammer. Zwei Beschäftigte halten dem Unternehmen schon seit 40 Jahren die Treue.

www.knecht.de